



共 成

昭島市立共成小学校
校 長 石井世津子
平成 29 年度 2 月号
N o . 10

知と蓄え、徳と高め、体と鍛えて

校長 石井 世津子

数十年に一度の厳しい寒さの中で如月の朝を迎えました。過日の大雪には、足元が悪い中でしたが、保護者、地域の皆様の御支援をいただき、子供たちは元気に通常通りに登校することができました。校門付近の雪の除雪にはPTA会長様のお力をいただきました。ありがとうございました。

各学年の学習も終盤に入ってきました。各学年で学ぶべき内容を確実に身に付けるときです。様々な学習を通して、子供たちは日々学んでいます。特に本に親しむことが一人一人の子供に知恵を蓄える源になっているものと感じています。本校の図書室利用は大変な盛況ぶりです。中休みや昼休みの図書室は、まさに図書館そのものです。図書を担当する職員が工夫し、少しでも多くの本に触れる機会を増やすための努力を積み重ねています。本の入った「福袋」や正月にちなんで「おみくじ」を準備し、子供の本に対する興味関心を引き出しながら、多くの子供がより多くの本を読んでほしいとの願いを込めて取り組んでいます。図書委員会の子供たちの仕事ぶりも光っています。自分の仕事を止め、丁寧に他の子供たちに対応しています。合わせて14日には、保護者の方々による「読み聞かせスペシャル」も予定されています。このような活動は、読書への意欲を高めるとともに、知恵を蓄える大きな力となっています。感謝の気持ちでいっぱいです。

相手を大切にすることは、人としての基本です。道徳や学級活動の時間はもちろん、他の授業や行事の中でも常に一人一人を大切に、思いやりの心をもって生活し、成長していけるように意図的計画的に教育活動を展開しています。

これらの活動を支えるのは、健康な体です。体育の時間、休み時間等には、十分に体を動かし、風邪にも負けない丈夫な体をつくってほしいと願っています。冬季の縄跳びや持久走はその一例です。

今月も集中的に放課後補習を実施します。6年生は社会科見学で国会議事堂や科学技術館に行きます。未来を担う子供たちは、日本の中枢である国会での学習を通して多くの事柄を学んでくるものと思います。また、次年度に向けて、子供たちの良さをさらに伸ばすために、御家庭の方々と話し合う個人面談も予定しています。

子供は確実に成長しています。教職員全員が一丸となって、知、徳、体の調和のとれた子供の育成に日々全力で取り組んでいます。引き続き、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

<2月の主な行事予定>

- 1 (木)委員会活動
- 5 (月)家庭学習週間～9日 読書週間～17日
- 6 (火)避難訓練
- 7 (水) (特別時程 4校時)
- 8 (木)クラブ活動 クラブ見学 (3年)
- 9 (金)社会科見学 (6年)
- 11 (日)建国記念の日 (祝日)
- 12 (月)振替休日
- 13 (火)4校時授業(1・2年)中学校体験(5・6年)
新1年生保護者会 14:00～
- 14 (水)読み聞かせスペシャル (1・2年)

- 15 (木)5校時授業 (全) 職場体験(6年)
学校保健委員会
- 16 (金)英語の時間 (1・2年)
- 17 (土)学校公開 (特別時程 4校時)
土曜スクール
- 19 (月)個人面談(特別時程 5校時)
- 20 (火)個人面談(特別時程 5校時)
- 21 (水)個人面談
- 22 (木)個人面談(特別時程 5校時)
- 27 (火)縦割り班活動 (1～5年)
- * 19日～22日は、放課後補習を行います。
多数の参加をお待ちしています。

【学校公開日】

3学期2回目の学校公開を、2月17日(土)に実施します。当日は特別時程4時間授業です。各学級の学習内容は、別途お知らせします。ぜひ、御来校ください。

※保護者証、上履きを御持参ください。

※できるだけ徒歩で御来校ください。

【個人面談】

先日の個人面談希望調査への御協力、ありがとうございました。

今年度も、下記のとおり個人面談を実施します。短い時間ですが、担任から児童の学校での頑張りや、学習状況等についてお話させていただきます。お子さんのことで心配な点などがありましたら、この機会に担任までお知らせください。

記

日にち 2月19日(月)～22日(木)

会場 各学級

【東京都公立学校美術展覧会】

本校からも代表児童の作品が出展されます。

今回は「東京の未来の姿展」が同時開催され、本校児童の作品が、昭島市を代表して展示されます。併せて御鑑賞ください。

記

日にち 2月13日(火)～18日(日)

時間 9:30～17:30(18日は、14:00まで)

場所 東京都美術館(上野公園)

【インフルエンザを予防しよう】

東京都では、警報基準を超える流行が続いています。市内小中学校でも、多くの学校でインフルエンザによる学年・学級閉鎖の措置がとられています。インフルエンザの予防には、うがい・手洗いが効果的であるとされています。また、十分な休養や栄養補給・水分補給、人ごみに出るときや咳の症状がある時などのマスク着用も有効な予防手段です。

子供たちが、元気に冬を乗り切ることができるよう、御家庭での健康管理に御協力をお願いいたします。



【持久走週間】

1月に予定していた「持久走週間」が、雪のため延期され、2月に行われる予定です。この取り組みは、中休みに5分間程度の時間、自分のペースで走ることで、体力の向上を目指すものです。校庭に残る雪の状況や、グラウンドコンディションと相談しながら、開催時期を決定していく予定です。決定しましたら、学年・学級だより等でお知らせします。児童の朝の様子から、走らない方がよいと判断された場合は、連絡帳でお知らせください。寒さに負けず、元気に体を鍛える子供たちを、応援していきましょう。



※学年末に向けてのお願い

○転出・転入の予定や情報のある方は、担任までお知らせください。よろしく願います。

【特別支援教室について(再掲)】

昭島市では、特別支援教育の一環として取り組んでいる「情緒障害等通級指導学級」を、「特別支援教室」に順次移行し、教員が在籍校へ巡回し、指導を行う方法を平成30年度までに全小学校で開始することを目指して取り組んでまいりました。

共成小学校でも、平成30年度から、特別支援教室「共成小大空学級」を完全実施する予定です。

新たに通級指導を希望される保護者の皆さま、その他にも、大空への質問などがありましたら、担任までお知らせください。